

**Conseil de classe
405**

**jeudi 13 décembre
18h45 – 19h40**

Présents :

Professeurs : Mme Rinuccini – Mme Lacasta – M. Desrosiers – Mme Henrio – Mme Ruiz.

Parents correspondants de classe : Mme Solina (mère d'Emma) et Mme de Moncuit (mère de Maxime)

Les élèves délégués (en début de conseil) : Eléa et Clément

Synthèse générale des professeurs

Les professeurs sont unanimement contents de l'ambiance de la classe, ils la trouvent agréable et sympathique. Il y a de bons résultats malgré quelques élèves en difficulté.

En Anglais, il y a une bonne participation. La classe a un esprit positif.

En Mathématiques, les horaires en fin de journée rendent les élèves agités. La classe est bavarde et les résultats hétérogènes.

En Histoire-Géographie, la classe participe bien. Il faut continuer de bien écouter les conseils donnés en classe par le professeur.

En Espagnol, beaucoup d'élèves sont en difficulté.

En Français, les résultats sont homogènes et les difficultés pour certains élèves seraient la cause d'un manque de travail et non de compréhension.

En physique-chimie, une bonne participation de la classe est notée.

En Technologie, la classe a un très bon niveau.

Synthèse des délégués de classe

La moitié de la classe est satisfaite de son travail. Les élèves s'entraident et sont solidaires.

L'ambiance est appréciée.

Pour beaucoup d'élèves, il est rapporté qu'il y a trop de devoirs, en particulier du jour pour le lendemain.

Les élèves demandent d'avoir une horloge dans la classe.

Est élue au tableau d'honneur Eléa.

Le conseil de classe a attribué : 7 félicitations, 7 compliments, 5 encouragements.